

令和5年度 議会報告会・意見交換会についてのご意見等に対する回答

○主な質問・要望 【河原町：10月30日（月）】

発言要旨	議会回答
<p>【小学校】</p> <p>○開成小学校の建て替えの予定はあるか。 教育民生常任委員会から開成小学校の建て替えをしようという提案はしないのか。</p>	<p>○開成小学校については、建て替えではなく耐震補強工事等を実施している。 平成 23～25 年度の3か年かけて大規模修繕工事を実施して図書室や廊下などを改修し非常に明るくなり、教育しやすい雰囲気が整った。</p>
<p>【南部コミュニティセンター】</p> <p>○どんぐり会館の説明があったが、バレーボールをするには狭く、ケガをしないか心配である。南足柄市体育センターのような大きな体育館が必要ではないかと前から思っている。大きな体育館を希望する。</p>	<p>○ご要望ということで承る。</p>
<p>【議会運営（広報広聴）】</p> <p>○議会広報について、賞も取っているし撮影動画も非常に良いと感じるが町民はどの程度見ているか把握しているか。町民意識調査では、あまり見られていない結果となっている。 状況等をしっかり受け止め、賞に驕ることなく、今後も取り組んでほしい。</p>	<p>○議会だよりをタブロイド判に変えて1年経過したところである。 町民の意見等を聴くことは大切と考える。 これからは、議会モニター制度を入れた方がよいのではと考えている。 動画の再生回数を確認したりして議会でも反省することがある。皆さまの意見を聞き、役に立てていきたい。</p>
<p>【公園】</p> <p>○公園の整備について、現在、自治会長及び環境美化部長を中心に河原町遊園地の花壇の整備をしているが予算が少なく、思い描いている整備ができていない。町からの補助が得られないだろうか。</p>	<p>○公園管理については、地域の方々に関わっていただくことが一番大切である。地域の方々に親しみを持っていただくために町と地域が連携・協力した維持管理は必要なことである。 ご意見として受け止める。</p>

<p>【環境（地球温暖化対策）】</p> <p>○開成町を中心に地球温暖化対策の団体を立ち上げ、町に活動の協力支援をお願いしているが協力体制がない。小田原の環境市民ネットワークに入っているがそこは官民連携している。環境保全を官民連携で作っていく組織が開成町でも必要になっていくのではないか。まちづくり町民集会でも同じ意見をさせてもらおう。</p>	<p>○地球温暖対策はグローバルな問題である。ぜひ町民集会や様々なところで発信していただいて、個人より組織として活動していただいた方がよいと思う。</p>
<p>【議会運営・旧四ツ角団地】</p> <p>○9月の定例会議において町から提出された延沢の町営住宅に関する補正予算が議会の方で修正されて可決されたことに間違いはないか。</p> <p>一般的な町民の見解では、議会として妥当で良識的な判断だったと思う。今回のことは高く評価させていただきたい。</p>	<p>○（9月の定例会議において、補正予算の修正動議が提出され、修正案が可決されたことは事実である。）</p> <p>ご意見として承る。</p>
<p>【高齢化・地域コミュニティ】</p> <p>○河原町地区（自治会）は、岡野地区の次に高齢化率が高く規模は岡野の次に小さい。老人クラブ「河原町きらく会」は、大分、機能不全に陥っている。</p> <p>地域コミュニティが回らなくなってきている。先ほどの常任委員会の説明では箱物に着眼した活動が多いように感じたが、地域活動のようなソフト面にも着目していただけるとありがたい。</p>	<p>○ご意見として承る。</p>

<p>【防災行政無線】</p> <p>○火災が発生したときに防災行政無線が流れるが、「吉田島〇〇番地」と放送されても、どこが火災現場なのかわかりづらい。わかりやすいように、地区(自治会)名を入れたり、施設や店舗等を入れて「〇〇付近」といった放送はできないか。</p>	<p>○同様の意見を町民からいただいたことがある。町に確認したところでは、建物火災等が発生した場合、まず消防本部から町へ第一報が入る。防災行政無線は、この第一報を正確に消防団に伝える役割があるため、火災現場の地番のみを放送している。</p> <p>なお、鎮火の際も放送するが、このときは、ある程度落ち着いた時点となるので、火災が発生した場所がわかりやすいような放送も検討したいとのことである。</p>
<p>【安全安心・交通ルール】</p> <p>○十文字橋を渡った吉田島高等学校の生徒が道の両側を歩いて通学している。朝、出勤する車と事故がないか心配である。いい方法はないか。</p>	<p>○地域の人から声をかけていただくなど、日頃から地域の人と関わり合いを持っていただけたらと思う。コミュニケーションを図ることが一つの方法であると考えている。</p>